

KN-BILD DER WOCHE



**STARKE BILDER:  
MOZARTS  
REQUIEM  
GETANZT**

Intendant am Landestheater, feierte mit seinem „Mozart- Requiem“ in Flensburg einen großen Premierenerfolg. Seine modern-pragmatische Choreografie schafft eine gekühn- gere Einheit aus Musik und Tanz. Mit der musikalischen Unterstützung des Schleswig-Holsteinischen Sinfonieorchesters, des Opernchors und herausragender Solisten zauberte das Ballettensemble ein Tanztheater auf die Bühne, das unter die Haut ging.

© 2022 Kieler Nachrichten